

une station très fructueuse de pêche à la baleine.

Dans ces divers postes seize Pères Eudistes remplissent les fonctions du saint ministère et vingt-six religieuses de la Congrégation des Filles de Jésus dont la maison-mère est à Trois-Rivières se dévouent à l'instruction de la jeunesse.

2° "*Les immenses solitudes du nord*," de ce Grand-Nord peuplé d'Indiens et où se trouvent quelques postes de la Compagnie de la Baie d'Hudson et de la compagnie française Révillon Frères ; des peuplades sauvages errant à la recherche du poisson et des animaux à fourrure, et les Esquimaux infidèles.

Telle est la Préfecture que le décret de Sa Sainteté Pie X, en date du 9 septembre 1905, vient d'ériger en Vicariat Apostolique.

Telle est le vaste champ que Mgr G. BLANCHE avec ses seize missionnaires est désormais chargé de cultiver.

Que Dieu y seconde son zèle et lui accorde de voir ses efforts et ceux de ses dévoués collaborateurs y produire les plus heureux fruits : c'est le plus ardent de tous nos vœux !

VIVE JÉSUS ET MARIE !